

6月10日 二つのあ 安全・安心の学習

6月1日 めざせ津波避難マスター(津波シミュレーションゲーム) 5年生の学習で、静岡県の弁護士・防災士 永野海さんを講師に迎えて、地震や津波への備えを学びました。

津波から命を守るための「三つのS」スイッチ、セーフ、セーブを学び、子どもたちはゲームに挑戦しました。(東海新報には6月1日に立根小、6月2日に吉浜小の様子が掲載)安全に避難するためには、安心して生活していくためには を考えた90分でした。



感想 ①今回の津波学習で三つのS、スイッチ、セーフ、セーブがとても大事だという事を知りました。これからは、三つのSを思い出しながら生活していきたい。

②三つのSや橋を渡らないで避難する事が分かりました。この学習をして、災害に備えるために防災リュックを準備しておきたい。

③津波学習で、三つのS、1分間揺れたら津波が来る、ビルの半分の高さ分、ビルのガラスが割れたら飛ぶ事が分かりました。もし地震が起きたら、揺れの時間を数えたいです。



6月9日木曜日 中高学年の交通安全教室を行いました。

当日は、末崎交番所長様、交通指導員の皆様、地域交通安全推進委員様と6名の交通安全のスペシャリストをお迎えして、自転車の安全な乗り方についてご指導いただきました。キーポイントは、「自転車も車

両の間「止まる・待つ・見るを確実に」「～だろう運転はダメ」自転車の運転技術が向上し、交通ルールを守って、安全に自転車に乗って欲しいと思います。

雨女の独り言・・・最近のどんよりした空模様は梅雨入りかしら？ 来週は 14 日 15 日と 5 年生の宿泊研修、再来週は 23 日 24 日に 6 年生が修学旅行です。今のところ様々な行事では、大きなパワーを発揮することなく何とか天気が持ち堪えています。来週も静かに過ごします！

2022 年 06 月 10 日

6 月 14 日 15 日 5 年生宿泊研修

6 月 14 日～15 日 5 年生は、広田町の岩手県立野外活動センターでの宿泊研修でした。

14 日火曜日の朝、出発式。初めての宿泊！という子もいて、ドキドキわくわくの様子。6 年生が見送り&エールを送りに、授業を抜け出して？来てくれました。「行ってらっしゃい」



野外活動センターに到着後、ベッドメイキング →自分たちの昼食「カレーライス」の野外炊事。かまどでのはんごう炊飯&カレー作りと班で協力しなければ出来ない活動から研修開始。



班の個性を出して、様々なカレーライスが出来上がり、無事に昼食「いただきます」 2 杯、3 杯ともりもり食べたのは・・・〇〇さん&〇〇先生？「美味しいカレー！ご馳走様」



午後は、ウォークラリーとジェルキャンドル作り 班で協力しながら制限時間内に全ての班がゴール。
 (途中でもめた班もあったそうですが・・・無事にゴール出来てなにより) 創作活動のジェルキャンドルは、
 各自のセンスを光らせ素敵に作りあげました。

夕食の後は、お待ちかねのキャンプファイアー。茜色の空の中でスタート。涼しかった? ので蚊の襲来も無く、火の神から「自立」「友情」「努力」「健康」「希望」の火をいただき、井形に組まれた木に点火。



各班の出し物・・・クイズが多かったのですが、出し方に工夫有り「ジャージーン」の掛け声 & 正解時の拍手で盛り上がりました。定番のマイムマイム&ジェンカでは、じゃんけんでチャンピオンが決まり長い列車が火の神にご挨拶。あっという間に時は流れ、火の神の退場でキャンプファイアー終了。さて、火の神は誰だったのでしょうか

15日水曜日、朝の集いから始まり、豆腐ハンバーグの朝食、厳しい退所点検をクリアして磯遊びに出発(いかだ体験は14日の時点で海の荒れにより中止)。ライフジャケットを来て、歩いて海岸まで行き、岩場の水生生物を見つけながら磯遊びを堪能。



退所式→帰りのバスでも元気！ → 午後2時過ぎに学校に到着した子どもたちは、満面の笑み。雨に当たらずに上手に研修をこなしてきたようです。4つの宿題「宿泊研修の事を家の人に話す」「今日の振り返りを書く」「早く寝る」「明日学校に来る」を聞いて、元気に帰って行きました。

翌日...あるお祖母ちゃんとの会話「宿題で家の人に話す・・・だったけれど、家の孫は、帰って来て夕方4時から朝の6時まで寝ていました(笑)今日、帰ってから聞きます」 副校長先生の話「夜もすぐ寝るし、食事もよく食べるし、集団での行動もしっかりできる！ 素晴らしい子どもたちでした」頼もしい5年生の活躍をこれからも期待しています！！

【雨女の独り言】岩手は梅雨入りしたけれど、私はキャンプファイアーには行かないから...天気は心配ないかなと思っていました。よし！これで運動会→宿泊研修をクリア。来週は6年生の修学旅行。すみません、私行きます...週間天気予報とにらめっこ。予報が変わるのを祈るばかり・・・担任の先生「盛岡金曜日の午前中曇マークの予報も！」と。優しいですね。

2022年06月17日